

Zwei Jahresmeister sind erkürt

Mit Schützenball und Absenden wurde die Schiesssaison 2015 des SV Quarten-Oberterzen abgeschlossen. Als Schützenkönigin und -könig konnten sich Ursi Bigger und Simon Gubser feiern lassen. Jahresmeister wurden Peter Bigger senior und junior.

Präsident Pitsch Bigger durfte die Schützenfamilie im «Don Camillo» in Quarten zum Schützenball willkommen heissen. Als Erstes wurden die wie immer mit Spannung erwarteten Resultate des Damen- und Grümpelstiches (sechs Schuss ungezeigt) gelüftet. Im Damenstich konnte sich einmal mehr Ursi Bigger als Siegerin feiern lassen – vor Susy Rupf und Brigitte Bigger. Roger Bless, der letztjährige Sieger, holte sich auch dieses Jahr den Titel im Grümpelstich vor Martin Pfiffner und Sepp Nadig.

Begehrter Titel

Für den Ehrengabenstich war der Gabentempel wieder reichlich gedeckt. Präsident Pitsch Bigger dankte dem Gabensammler und den Spendern. Um den Schützenkönigstitel wurde am Endschiessen an zwei Samstagen gekämpft. Simon Gubser nutzte die Gunst der Stunde und holte sich den Titel als Schützenkönig, dicht gefolgt vom Bigger-Clan.

Im Lotteriestich (Glücksstich) durfte Roger Bless vor Bettina Janser – beide punktgleich – als erster Lose der Landeslotterie entgegennehmen. Ein weiterer Höhepunkt ist die Ziehung des Sie+Er-Stichs. Die Paarung Bettina Janser und Simon Gubser ging als Sieger hervor.

Präsident Bigger durfte zum Abschluss einer erfolgreichen Saison die Besten der Jahresmeisterschaft auszeichnen. Im Feld A (Standardgewehr) heisst der Sieger mit einem Durchschnitt von 95,45 Prozent Pitsch Bigger. Platz zwei geht an Guido Zeller, und auf dem dritten Platz klassierte sich Patrick Bigger. Im Feld D (Ordonanzwaffen) machten sich bereits zum fünften Mal immer die gleichen zwei Schützen den Platz um den Sieg aus. Mit einem Durchschnitt von 91,54 Prozent setzte sich einmal mehr Peter Bigger an die Spitze. Er durfte den von ihm gestifteten neuen Wanderpreis gleich selber für ein Jahr nach Hause nehmen. Platz zwei ging an Ueli Gubser, Dritter wurde Werner Zeller.



Die strahlenden Sieger der Jahresmeisterschaft und des Endschiessens: Pitsch, Ursi und Peter Bigger sowie Simon Gubser und Roger Bless (von links).

Höhepunkt des Schützenballs war einmal mehr der Verkauf der Lösli, im Nu waren die 700 Lose verkauft, wer eine Nummer hatte, wartete gespannt

auf die Verlosung mittels Glücksrad. Anschliessend begann der gemütliche Teil des Abends mit dem Eröffnungstanz des Schützenkönigspaares. (ubi)